

江北町立江北小学校だより

No.17

令和元年11月19日 文責:熊本輝美

23学級 566名 電話86-2251 mail:kohoku-e@mail.saga-ed.jp

「自ら学び 心豊かに たくましく生きる 江北の子の育成」

- 1 自分で考え行動します。
- 2 相手の気持ちを考えます。
- 3 決まりを守ります。



☆ドッジビー大会☆

11月10日(日)PTA主催のドッジビー大会が行われました。

今回は、**2年ぶりの大会**となりました。昨年度は、熱中症が心配されたため中止でした。そこで、今年度は時期を変えての開催となりました。

とてもよいお天気で、子どもたちは気持ちよく体を動かすことができていました。

山田町長様はじめ来賓の方や保護者の皆様にも、早朝から来ていただきました。また、役員の皆様には、事前の準備から当日の運営までお世話をしていただきました。本当にありがとうございました。

結果は、以下の通りでした。

A フロック 優勝:祖子分 準優勝:下分 A 3位:上分 C
B フロック 優勝:上惣 A 準優勝:南郷 3位:上惣 B

また、**家庭室では、バザー**が行われました。保護者の皆様や地域の皆様には、バザー品の提供もしていただき、ありがとうございました。



☆サッカー教室☆

11月8日(金)2時間目に3の1、3時間に3の2、4時間目に3の3で「サガン鳥栖サッカー教室」が開催されました。

サガン鳥栖でコーチをされている**赤司さん、近藤さん、吉田さん**の3名が来てくださいました。

澄み切った青空のもと、3名のコーチが、話の聞き方から体を動かすことの楽しさなど、子どもの興味を引きながら指導してくださいました。子どもたちは、忘れえぬ時間となったことでしょう。

また、休み時間には、他の学年の児童がサインをもとめてやってきていましたが、快く受けてくださっていました。ありがとうございました。

☆自分で考え行動します Part 3 ☆

またまた、前号に引き続き「江北の子の合い言葉」の「自分で考え行動します」ができている子ども達の様子を紹介します。

No.15 で、校門前通学路の落ち葉集めを紹介しました。No.16 では、自主的なあいさつ運動を紹介しました。今日(11月19日)のあいさつ運動では、23名の子どもたちが自主的に参加し、元気なあいさつをしてくれました。参加してくれた子どもたちに「ありがとうね。」と声をかけると、その中の1年生が「あいさつすると気持ちよくなる。」と笑顔で話してくれました。嬉しいですね。

あいさつ運動から戻ると、6年生が玄関掃除をしていていました。これも「自分で考え行動します」の一つです。みんなのために自分から考えて行動してくれること素晴らしいことです。



☆江北っ子応援団 ☆

今年度からコミュニティ・スクールが始まりました。「学校運営協議会」の中で、こども子どもたちの教育を多方面から支援していただく「江北っ子応援団」が立ち上がり、早速、5年生の家庭科のエフロン作り、6年生の家庭科のナッフザック作り、特別支援学級の野菜作りを支援していただいています。ご多用の中、貴重な時間を子どもたちのために割いていただきありがとうございます。



☆緊急地震速報訓練 ☆

11月5日10:00江北役場からの放送に合わせて学校でも訓練を行いました。授業中でしたが、子どもたちはさっと机の下に入り、机の脚を持ち身を守ることができました。いつ、どこで起こるか分からない地震。ご家庭でもいざという時、どうするのかご家族で話し合っておくといいですね。

☆おめでとう ☆

第3回佐賀県ジュニア空手道錬成大会
小学4年女子形 第3位

女子

第29回九州地区選抜空手道選手権大会
小学校4年女子組手の部 準優勝

女子

